

La Unidad en la CELAC, llamado de Ecuador



CELAC
Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños

Naciones Unidas, 18 sep (RHC) Ecuador llamó a resguardar la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) durante la cita de cancilleres del bloque, celebrada dentro del marco de sesiones de la Asamblea General de la ONU.

El llamado lo hizo María Fernanda Espinosa, titular de Exteriores de Ecuador, como miembro del cuarteto de la Comunidad, integrado además por República Dominicana, Guyana y El Salvador (presidente pro tempore).

“Debemos preservar el legado construido por Celac, que ha contado con el compromiso de todos los Estados”, consideró Espinosa.

La cita constituyó un espacio para destacar la importancia de mantener la región como territorio de paz, la unidad del mecanismo de integración regional y de impulsar la agenda sectorial por el bien de los pueblos de la zona.

Durante el encuentro, los cancilleres reconocieron el rol que cumple el foro en su

relación con otros bloques regionales y países para profundizar la cooperación.

Asimismo el cuarteto de la Celac expresó solidaridad con las víctimas en Estados caribeños de los recientes huracanes, en especial Irma, el más poderoso de los últimos 90 años registrado en el Atlántico y que dejó daños materiales cuantiosos y al menos 55 muertos.

Igualmente coincidieron en la necesidad de fomentar mecanismos de cooperación en el organismo y analizaron temas vinculados a la Tercera Cumbre del bloque con la Unión Europea, prevista en San Salvador el 26 y 27 de octubre.

El mecanismo de rotación de la presidencia pro témpore y reuniones con socios extrarregionales, que se realizarán en paralelo a la Asamblea General de las Naciones Unidas, fueron otros tópicos sujetos a debate.

Fundada en 2011 como mecanismo intergubernamental de diálogo y concertación política, así como para abordar los problemas de la región, la Celac la integran los 33 países de América Latina y el Caribe que trabajan sobre la base del consenso y facilita mayor presencia del área en el mundo, además de hacer frente de manera articulada a los desafíos comunes.

Son miembros del bloque Antigua y Barbuda, Argentina, Bahamas, Barbados, Belice, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, San Cristobal y Nieves, Granada, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras, Jamaica, Dominica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, San Vicente y las Granadinas, Santa Lucía, Surinam, Trinidad y Tobago, Uruguay y Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141717-la-unidad-en-la-celac-llamado-de-ecuador>



Radio Habana Cuba